

---

**NEWS**

---



### [Erstsemesterbegrüßung an der Hochschule Aalen abgesagt](#) Präventive Maßnahme

---

**10.03.2020** | Die Erstsemesterbegrüßung an der Hochschule Aalen am Dienstag, 17.03.2020 muss leider abgesagt werden. Aufgrund der aktuellen allgemeinen Lage im Hinblick auf die Verbreitung des Coronavirus hat die Hochschulleitung diese Entscheidung getroffen.

Die Hochschule Aalen folgt damit der Empfehlung der Gesundheitsbehörden, größere Veranstaltungen aus Präventionsgründen vorläufig nicht mehr durchzuführen.

Auch der Erstsemesterempfang im Rathaus muss vorerst verschoben werden.

Weitere Informationen folgen in Kürze.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.